

Sehr geehrter Herr Kollege!

Legen Sie jetzt ins Schaufenster das ausgezeichnete Werk von

Karl Haushofer

Deutsche Kulturpolitik im indopazifischen Raum

304 Seiten Text / 18 Karten / 86 Abbildungen / Ganzleinen RM 7.80

Aus weltweitem Denken geboren, aus dem Born intensiver Ostasien- und Südseeraumkenntnis gespeist, und von herrscherlichem Deutschgefühl durchglutet: so steht das eigenartige Buch des Münchener Geopolitikers da. Wie hier die deutsche kulturpolitische Leistung, ihre diplomatischen und zeitgeschichtlichen Hintergründe, ihr ökonomischer und kultureller Ertrag, im Überblick von den frühesten Vertretern bis zu den allgemein bekannten jüngsten Geschehnissen, und im Rahmen der europäischen Wirkung auf Raum, Volk und Lebensform der pazifischen Eingeborenenationen überhaupt, dargestellt werden, unterstützt von einem gründlichen und umfassenden bibliographischen Anhang nebst Bildergruppen: das ist wahrhaft ein opus cedro dignum! Es ist hier nicht der Ort, auf Einzelheiten einzugehen.

Das Buch als Ganzes gehört jedenfalls in die Gruppe auserlesener Beiträge von hohem Niveau, mit denen die deutsche Geistesgeschichte sich literarische Denkmäler schuf, ehrwürdige Nationalkatechismen für deutsche Nachfahren in kommenden Jahrhunderten.

Die Literatur.

□ Z